



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL
REPUBLICA ORIENTAL DEL URUGUAY

15 de Junio

Posponen encuentro

Episodio ocurrido con funcionaria del Ministerio de Defensa en EEUU pospuso la reunión con Secretario Adjunto norteamericano de Defensa, Frank Mora.

El Ministro de Defensa Luís Rosadilla, comunicó a las autoridades del Gobierno de los Estado Unidos de América que se pospuso la reunión prevista para el próximo 24 de Junio, con el Sr. Frank Mora, Sub Secretario Adjunto de Defensa para asuntos del Hemisferio Occidental.

Días pasados se registró un incidente con una funcionaria del Ministerio de Defensa quien viajó a los Estados Unidos, invitada a participar de un curso a dictarse en el Centro Hemisférico de Defensa que se celebra en la ciudad Washington.

La funcionaria fue demorada e indagada cuando realizaba trámites de Inmigración en el Aeropuerto de Miami, por funcionarios que le preguntaron y requirieron información sobre su persona y la del Ministro de Defensa de la República Oriental del Uruguay, Luís Rosadilla.

El Ministerio de Defensa, entiende que dicho episodio resulta incomprensible y contrario a las prácticas habituales para con Autoridades, Representantes o Funcionarios de los Estados.

Asimismo, por las razones antes expuestas, se decidió que la Cancillería solicite por la vía Diplomática a las autoridades Norteamericanas las explicaciones del caso.

Se adjunta la carta remitida por el Ministerio de Defensa al Sr. Embajador de los Estados Unidos de América, David Nelson.



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Nota 385/MDN/10

Montevideo, 15 de junio de 2010.-

Señor

Embajador de los Estados Unidos de América

David D. Nelson

Presente

Por intermedio de la presente comunico a través de esta nota que en consulta con el Señor Presidente de la República, José Mujica y con el Señor Canciller interino Roberto Conde, hemos decidido posponer la reunión que estaba prevista para el día 24 de junio, con el Señor Frank Mora, Sub Secretario Adjunto de Defensa para asuntos del Hemisferio Occidental.

Los motivos de esta resolución son los que ya pusimos en su conocimiento y que serán ampliados por las vías correspondientes.

Con deseos de amistad y esperando continuar los francos relacionamientos existentes, se despide muy atentamente;

Sr. Luis Rosadilla

Ministro de Defensa Nacional